Schach-Turnier mit Scheich-Vertretung

Deutsche Meisterschaft in Triebes vom 11. bis 15. Mai - Anmeldungen noch möglich

Von Ute Flamich

Triebes (OTZ). Das kleine beschauliche Triebes erwartet den Besuch eines Mannes aus einer der modernsten Städte der Welt – aus Abu Dhabi.

Aus dem mehr als 4642 Kilometer Luftlinie entfernten Emirat reist am kommenden Montag Akhtar Saeed Hashmi an, in Vertretung für den Scheich von Abu Dhabi, Tahnoon Bin Zayed. Der nämlich sei ein "fanatischer Computerschach-Freak", sagt Maik Serfling, Organisator des "Thüringer Computerschach Turniers", das vom 11. bis 15. Mai im Stadtcafé in Triebes, Hauptstraße 22, veranstaltet wird.

An eben diesem Turnier – das bereits zum 5. Mal als deutsche Meisterschaft ausgetragen wird – hätte der Scheich am liebsten selbst teilgenommen. Doch Medienrummel, Sicherheitsvorkehrungen und Aufwand seien für den kurzen Spaß zu groß. So schickte der Scheich kurzerhand seinen Abgesandten, der gemeinsm



Computerschachturnier 2009: Longin Bauer (v.l., 2. Platz), Timo Klaustermeyer (1. Platz), Marcus Pillen. (Foto: privat)

mit bisher weiteren dreizehn gemeldeten Teilnehmern unter anderem aus Berlin, München, Münster, Nürnberg, Weimar, Weida und Mehla das Turnier bestreitet. Für den Wettbewerb hat Scheich Tahnoon Bin Zayed ein Preisgeld in Höhe von 2000 Euro überwiesen.

"Der Scheich wollte bereits im vergangenen Jahr teilnehmen, online versteht sich. Doch uns ist es gerade wichtig, dass wir zusammensitzen, die Computer vernetzen und den persönlichen Kontakt zueinander pflegen", sagt Maik Serfling, der das Turnier in Andenken an seinen Vater, Rainer Serfling, weiterführt. Der hatte das Turnier 1988 ins Leben gerufen. Vor zwei Jahren ist Rai-

ner Serfling nach kurzer schwerer Krankheit gestorben, nachdem er den Wettbewerb 2008 noch als Vizemeister beenden konnte.

Von seinem Vater habe er auch das Interesse am Schachspielen, sagt Maik Serfling, der selbst zum Turnier antreten wird. Montag reisen die ersten Gäste an, Dienstag wird aufgebaut, so dass die erste Partie 15 Uhr starten kann. Am Mittwoch wird 9 Uhr die erste und 15 Uhr die zweite Runde gespielt. Donnerstag ist der gleiche Ablauf, nur alles eine Stunde früher, denn an diesem Tag soll abends zusammengesessen werden bei Lamm und Pute. "Denn wir haben auch einige Muslime zu Gast", sagt der Organisator des Computerschach-Wettkampfes. Freitag und Samstag wird jeweils 9 und 15 Uhr gespielt, 20 Uhr ist

Siegerehrung.
Anmeldungen für das Turnier sind noch möglich bei Maik Serfling unter Tel.: 0171/8848516 oder per E-Mail an: maik.serfling@freenet.de.

Schach-Turnier mit Scheich-Vertretung

Quelle: Ostthüringer Zeitung – Donnerstag, 6 Mai 2010 – https://www.otz.de/ (photo copyright © by https://www.schaakcomputers.nl/)

First Published on March 13, 2025 - Size: 1.422 KB